



Representantes del Grupo Popular durante un Pleno.

QUEIMADELOS

Las Fiestas de San Mateo en Reinosa podrán celebrarse con normalidad

Dictamen favorable de Hacienda a los presupuestos para 2007

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Reinosa se mostraba ayer satisfecho con el resultado de la Comisión de Hacienda; que estuvo reunida durante toda la mañana. Por este motivo, y gracias a este importante acuerdo, se espera que la

celebración de las Ferias y Fiestas de San Mateo continúen con normalidad y se puedan realizar según el calendario previsto. Los Presupuestos para el año 2007 se llevarán de nuevo a votación en una sesión extraordinaria del Ayuntamiento, Pleno que se celebrará en fecha a determinar.

La aprobación de los presupuestos de este año, con un montante económico previsto de unos siete millones de euros, deberá posponerse después de que el proyecto presentado por el equipo de gobierno días pasados no prosperase.

El portavoz del grupo socialista, Carlos Blázquez, propuso dejar el asunto sobre la mesa “por estar incompleto y por tener algunas ilegalidades que le pueden invalidar”.

La propuesta de no dar luz

verde al documento para introducir algunas modificaciones se argumentó aludiendo a que no incluía a un grupo de 34 trabajadores laborales, “que no podrían percibir sus salarios si se aprobase ahora este presupuesto”, así como en lo referente a la empresa municipal Emuprosa, cuya disolución, acordada hace ya algún tiempo, “aún no se ha hecho efectiva”.

La alcaldesa, Reyes Mantilla, que presentó el proyecto presu-

puestario como una “gran necesidad para Reinosa” y para “reconducir lastres pasados”, no planteó ninguna objeción a la propuesta del PSOE, la cual prosperó con los votos socialistas junto a los del PRC e IU.

El documento paralizado se rá nuevamente remitido para su revisión a la comisión de Hacienda para que, una vez introducidas las modificaciones pertinentes, se someta de nuevo a su aprobación en el próximo Pleno municipal.